



À votre service

DIAPASON

ID'EES INTERIM en 2015

129

salariés intérimaires

77 535

heures travaillées

48,5

équivalents temps plein

33%

Nettoyage

30%

BTP

22%

Industrie

9%

Environnement

3%

Restauration, Espaces verts

80%

des contrats d'intérim ont débouché sur une formation qualifiante, un CDD ou un CDI

[POLITIQUE DE LA VILLE]

L'intérim, solution d'appel à l'insertion dans le secteur de la métallurgie



Bobinière, soudeur, régleuse, usineur... Quel bonheur d'entendre résonner ces mots qui désignent les métiers des ouvriers qualifiés de la métallurgie. Ces métiers manuels font appel à la dextérité, la minutie, la précision et les femmes y sont prédisposées. Ils s'appuient en outre sur des connaissances théoriques et techniques, sur la matière, ses propriétés et la pratique. Reste qu'aujourd'hui, c'est une vraie difficulté pour les entreprises de recruter ce personnel qualifié. Une activité de niche presque, à laquelle ID'EES INTERIM a trouvé bon de répondre, s'adressant à la fois aux entreprises locales afin de collecter leur besoins, et aux demandeurs d'emploi en leur proposant une formation et une mission. Agence d'intérim comme les autres, ID'EES INTERIM propose des offres à quiconque recherche un emploi. Conventionnée par l'Etat, elle est par ailleurs, acteur du Contrat de ville depuis avril 2015, missionnée sur l'axe de l'emploi et de la formation, pour l'insertion de 20 personnes en

difficultés sociales ou professionnelles à l'emploi. Elle est à ce titre soutenue financièrement par les donneurs d'ordres de la Politique de la ville¹ et notamment la Communauté de l'Auxerrois à raison de 12 000€ sur la période d'avril 2015 à mars 2016.

ID'EES INTERIM assure l'interface entre l'entreprise et le demandeur d'emploi. « Notre mission consiste à collecter les besoins des entreprises qui sont en déficit de formations et de compétences dans certains domaines », explique Stéphanie Mathieu, responsable de l'agence d'Auxerre. « Notamment dans celui de la métallurgie qui domine dans le bassin industriel d'Auxerre avec HMY, Zodiac, Vulcanic, de nombreux sous-traitants ainsi que des petites structures. Il s'agit ensuite d'aller chercher le bon candidat parmi les demandeurs d'emplois intéressés, de l'informer et de le former ». La formation est réalisée par les antennes d'Auxerre, Sens et Joigny du Pôle de formation des industries technologiques. Ils sont rémunérés pendant leur période de formation qui fait l'objet d'un contrat de travail suivi d'une période d'intérim d'au moins six mois. Ce qui constitue déjà une solide expérience professionnelle en soi, un vrai plus pour postuler sur des métiers en demande. En 2015, 80% des contrats d'intérim proposés ont débouché sur une formation qualifiante, un CDD ou un CDI. • **CL**



Les femmes ne sont pas exclues des métiers des ouvriers qualifiés de la métallurgie qui requièrent dextérité, minutie et précision.

¹ Union des industries et des métiers de la métallurgie (UIMM 89), Etat, Pôle emploi, Mission locale, Maison de l'emploi et de la formation de l'Auxerrois et Communauté de l'Auxerrois pour un montant total de 148 587€.